





**INMIG** 



INICIO COVID-19 **HISPANOS NOTICIAS LOWCOUNTRY MÉXICO ENGLISH - NEWS DEPORTES** 

LA ISLA MAGAZINE **EVENTOS** 

**MÉXICO** 

### La pandemia obliga a los sistemas de salud a cambiar de paradigma



Familiares de pacientes contagiados por la covid-19, esperan informes en las afueras de un Hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en Ciudad de México. EFE/José Pazos/Archivo



sistemas de salud en el mundo y en especial para los de América Latina, que deben cambiar de paradigma y adaptarse a la nueva realidad, señaló este miércoles un especialista.

Durante la conferencia virtual "Problemas y propuestas del sistema de Salud", el doctor chileno Jaime Llambias Wolff señaló que la pandemia, que suma ya más de 96 millones de contagios y supera los 2 millones de muertos en el mundo, generará "cambios en percepciones de Gobiernos y colectividades".



En el marco del XXX Coloquio internacional "El sistema de salud, la salud del sistema", organizado en línea por 17, Instituto de Estudios Críticos con sede en México, el experto dijo que hasta ahora, los Gobiernos cuando intentan resolver los problemas de salud recurren a los mismos modelos.

El también profesor de Ciencias Sociales en la Universidad de York, Canadá, y autor del libro "La enfermedad de los sistemas de salud" explicó que hasta ahora los sistemas de salud solo tratan de curar a las personas, pero no lo consiguen "porque no abarcan los problemas reales de la sociedad".





"Al interior, es igual. Es decir, se buscan aliviar la situación de la enfermedad, pero no invertimos en calidad de vida, en prevención y educación", detalló.

Señaló que también las personas tienen una percepción errónea sobre la salud, pues "la salud no es solamente no estar enfermo" sino cuidar las acciones que se hacen para evitar las enfermedades.



Pero esto, abundó, no solo se refiere a lo que se come o si se ejercita, sino a todas las cuestiones ambientales que rodean a las personas.

"Pueden tener dificultades de violencia intrafamiliar o vivir en ambientes insalubre o medios contaminantes, eso también disminuye la salud", apuntó.



Afirmó que la pandemia ha enseñado "la globalización de la salud. "Es decir, que todos estamos expuestos a un virus como este" y por ello es necesario mejorar los sistemas de salud en el mundo para enfrentar mejor estas situaciones, apuntó.

Refirió que se debe pensar que la salud debe dejar de ser pensada como un gasto.



"Los Gobiernos deben pensar que están invirtiendo, no gastando, pero el problema es ese, que todavía no consideran la salud como una inversión", enfatizó el experto, que advirtió que pueden sucederse nuevas pandemias debido a las transiciones demográficas y epidemiológicas de las últimas décadas.

Es por ello que, dijo, es necesario que se atiendan las disparidades que existen aún en el sector público y privado de salud.







**f** FACEBOOK

**TWITTER** 

g+ GOOGLE+

### **Comentarios**

**0 Comments** Sort by Oldest

Facebook Comments Plugin

### HISTÓRICO DE NOTICIAS



**POLICÍA LATINO ES UNA CELEBRIDAD** 



**EL AMÉRICA DE SOLARI POSPONE** 



**ONG MEXICANAS PIDEN A NUEVO** 

### GRACIAS AL ASESINO SATÁNICO DE NETFLIX

Miami, 21 ene (EFE News).-La historia del asesino satánico Richard Ramírez, mejor conocido como "Night Stalker", cumple un mes como una de las producciones...

21 DE ENERO DE 2021

COMPARTIR

### PARTIDO POR SEIS CASOS POSITIVOS DE COVID-19

México, 21 ene (EFE).- El América mexicano, del entrenador argentino Santiago Solari, ha obtenido el aplazamiento de su partido de la tercer jornada del...



### GOBIERNO DE EEUU UNA REFORMA MIGRATORIA...

México, 21 ene. (EFE).- Más de 80 ONG mexicanas y activistas pidieron este jueves una "reforma migratoria integral" en una carta enviada al nuevo presidente...





### ESTADO EMOCIONAL PUEDE GENERAR MAYOR RIESGO DE INFECCIÓN DE LA COVID-19

México, 21 ene (EFE).- El estado emocional puede alterar la respuesta inmunológica de las personas y, en el caso de la pandemia, genera un mayor riesgo de...



## EL VENEZOLANO ARISTEGUIETA SE ALEJA DEL MAZATLÁN POR UNA LESIÓN MUSCULAR

Mazatlán (México), 21 ene (EFE).- El Mazatlán FC anunció este jueves la baja por hasta doce días del delantero venezolano Fernando Aristeguieta debido a una...



### SOÑADORES ESPERAN QUE BIDEN TENGA UN PLAN PARA DEFENDER SU REFORMA...

Tucson (AZ), 21 ene (EFE News).- Activistas "soñadores" (beneficiarios del programa Acción Diferida para los Llegados en la Infancia, DACA) esperan que la...



### GUILLERMO DEL TORO ESTRENARÁ "NIGHTMARE ALLEY" EN LOS CINES EL 3 DE...

Los Ángeles, 21 ene (EFE News).- Guillermo del Toro estrenará en los cines la película "Nightmare Alley", con Bradley Cooper como protagonista, el próximo 3...



### 'CANELO' ÁLVAREZ PELEARÁ EL 27 DE FEBRERO EN MIAMI CON EL TURCO AVNI...

México, 21 ene (EFE).- El mexicano Saúl 'Canelo' Álvarez, mejor boxeador libra por libra del momento, anunció este jueves que expondrá sus títulos de peso...





### SERGIO VALLÍN: "NO SE SABE LO BIEN QUE JUAN LUIS GUERRA TOCA GUITARRA DE...

Madrid, 21 ene (EFE).- Cerca de 13 años ha necesitado Sergio Vallín, guitarrista de Maná desde 1994, para presentar un disco sinfónico que incorpora a la...

21 DE ENERO DE 2021

De Compartir



EL VENEZOLANO ARISTEGUIETA CAUSA BAJA DEL MAZATLÁN

### FC POR LESIÓN MUSCULAR

Mazatlán (México), 21 ene (EFE).- El Mazatlán FC anunció este jueves en un comunicado, la baja del delantero venezolano Fernando Aristeguieta, quien sufrió...

21 DE ENERO DE 2021

O COMPARTIR



## MEDICAMENTOS BIOTECNOLÓGICOS OFRECEN MÁS OPCIONES EN LUCHA CONTRA EL CÁNCER

México, 21 ene (EFE).- Los nuevos medicamentos biotecnológicos ofrecen más opciones para el tratamiento de enfermedades graves como el cáncer, aseguró este...



### BBVA PREVÉ CRECIMIENTO EN MÉXICO DE 3,2 % EN 2021 TRAS CAÍDA DE 9,1 % EN...

México, 21 ene (EFE).- BBVA prevé un crecimiento de 3,2 % del PIB mexicano en 2021 tras una contracción histórica de 9,1 % en 2020, una recuperación más...





### CASOS GLOBALES DE COVID LLEGAN A 95,3 MILLONES, CON 2,05 MILLONES DE...

Ginebra, 21 ene (EFE).- Los casos globales de COVID-19 llegaron hoy a 95,3 millones, 496.000 de ellos registrados en la última jornada, según las...



21 DE ENERO DE 202:



### EL AMOR POR MÉXICO DE PLÁCIDO DOMINGO: DE TIERRA DE OPORTUNIDADES A REFUGIO

México, 21 ene (EFE).- En 1985, la figura del tenor español Plácido Domingo levantando escombros tras el terremoto que azotó la capital quedó plasmada en el...

21 DE ENERO DE 2021

COMPARTIE



LA TASA DE
DESEMPLEO EN
MÉXICO CIERRA EN 3,8
% EL 2020



LÓPEZ OBRADOR
OFRECE PROTECCIÓN
A DELATORES DEL
CASO AYOTZINAPA



MIGRANTES VARADOS EN MÉXICO ESPERAN "IN EXTREMIS" UN NUEVO DESTINO

México, 21 ene (EFE).- La tasa mexicana de desempleo cerró en 3,8 % en 2020, un aumento de casi un punto porcentual frente a la de 2,9 % registrada en 2019,...



México, 21 ene (EFE).- El presidente de México, Andrés Manuel López
Obrador, reafirmó este jueves su compromiso de "saber" lo sucedido con la desaparición...



### CON...

Matamoros (México) 21 ene (EFE).- Tras meses soportando penurias en México, los migrantes varados en la fronteriza ciudad de Matamoros a la espera de...





### EL SANTOS DEL URUGUAYO ALMADA VISITA AL MAZATLÁN CON LA MENTE EN EL...

Mazatlán (México), 21 ene (EFE).- El Santos Laguna del fútbol mexicano visitará este viernes al Mazatlán, con la mente en sumar su tercera victoria...





# LÓPEZ OBRADOR APLAUDE EL PLAN MIGRATORIO DE BIDEN Y LA SUSPENSIÓN DEL MURO

México, 21 ene (EFE).- El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, expresó este jueves que ve "muy bien" el plan migratorio del nuevo mandatario de...





### TOMATEROS VISITA A LOS NARANJEROS EN EL INICIO DE LA DEFENSA DE SU TÍTULO

Hermosillo (México), 21 ene (EFE).- Los campeones
Tomateros de Culiacán visitarán este viernes a los Naranjeros de Hermosillo, en el inicio de la defensa de...





### BIDEN SUSPENDE LAS DEPORTACIONES DURANTE 100 DÍAS

Washington, 21 ene (EFE).- El Gobierno de Joe Biden anunció este miércoles por la noche una suspensión de 100 días de las deportaciones de inmigrantes,...

21 DE ENERO DE 2021

COMPARTIR



MÉXICO DIALOGARÁ
CON EE.UU. SOBRE LA
POLÉMICA CON
EMPLEADOS
CONSULARES

México, 20 ene (EFE),- La

Corretaria de Delegianos



EL CANCILLER
EBRARD DICE QUE
MÉXICO SALUDA EL
FIN DE LA
CONSTRUCCIÓN DEL...

México, 20 ene (EFE).- Los

doorstoo franchoo sor ol

Exteriores (SRE) de México informó este miércoles que enviará una nota diplomática al Gobierno de Estados...



nuevo presidente de Estados Unidos, Joe Biden, entre ellos, la protección del programa DACA contra la...



© Prohibida la redistribución y difusión total o parcial de este contenido.